



Nuestros Niños y Niñas conocen más de la CSS

Docentes de todo el país reciben capacitación en el uso del Libro “Conociendo mi CSS”



El Programa Seguridad Social para Todos, tiene sus bases gracias a la firma del Convenio entre CSS y MEDUCA, donde más de 65 mil estudiantes de IV grado están recibiendo conocimientos sobre cómo cuidar la CSS y las razones del por qué está siempre presente en sus vidas y en la de sus familias.

Para el 2014 los niños de V y VI grado también contarán con su libro, una vez haya finalizado la fase del Plan Piloto. Más de 300 mil niños y niñas conocerán sus deberes y derechos dentro de la Seguridad Social Panameña.



La Dirección Nacional de Educación a través del Departamento de Capacitación, inició en el periodo de vacaciones 2013 la generalización del libro de IV grado Educación Básica General a más de 2 mil docentes de todo el país, quienes aplicaron sus técnicas de docencia en cada una de las actividades del libro “Conociendo mi CSS”, con el fin de explicarles a sus estudiantes lo importante que es cuidar la CSS.



Niños y Niñas de 4 grado del turno matutino de la Escuela República de Chile, nos brindan sus comentarios sobre el uso del Libro "Conociendo mi Caja de Seguro Social",



CAJA DE SEGURO SOCIAL

Semana de la Seguridad Social

22 al 28 de abril



Ilianis Ceballos
"Me gusta pintar Los Valores, y pienso que la CSS es una institución buena, porque ayuda a las personas a recuperarse".



George Bulgim
"Me gusta llenar los espacios, porque es muy divertido. Me gustaría dar una charla del Seguro Social, ya que allí se ayuda a los pacientes a mejorarse".



Naydeline Rivas
"He aprendido en el libro que puedo cuidar a mi familiar, practicar los valores, y que la CSS nos ayuda a nosotros los niños, la familia y a los abuelos".



Aldin Batista
"Me enseña a ser un niño con valores. La CSS debe seguir dando medicinas a las personas que no tienen, y debemos todos cuidar al Seguro Social".



Conozca el Programa de Seguridad Social para Todos
Programa Educativo
Texto escolar de IV grado
"Conociendo mi Caja de Seguro Social"

Maestros:



Maestro Gregorio Franco
Escuela Centro educativo Estela Sierra / Arraijan - Panamá Oeste 5 grado

"Me parece excelente, porque ahora estoy conociendo la Ley 51, y así les puedo decir a mis estudiantes sobre la importancia de conocer y cuidar la CSS"



Elvia Pujol
Escuela de Holanda-Mañanitas/Panamá Este 5 grado

"El convenio entre Meduca y CSS ha sido excelente, ya que los niños son los garantes en cuidar la Caja de Seguro Social y nosotros los maestros es vital conocer los beneficios de la institución".



Amas de casa



Sra. Delia Salgado,
Comunidad Cerro Tigre:

"La niña está muy animada, porque dice que debe pintar los dibujos de la familia del libro del Seguro Social y ella nos pide ayuda. Yo he leído el libro y hay muchos aspectos interesantes que no conocía de la CSS".



Sra. Doris Molina,
Comunidad Cerro Tigre

"Yo pienso que es una oportunidad y a la vez le explicó a mi hija sobre los diferentes servicios que brinda la CSS y ella poco a poco va conociendo lo que hace el Seguro Social. Mi hija está animada, con sus tareas del libro".

